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Ao  primeiro  dia do mês de dezembro do ano de dois mil e oito, reuniu-se em primeira convocação, 4 

às 16:30h, o Colegiado do Curso com a presença dos Representantes Departamentais Prof. José 5 

Mario D’ Almeida (GBG), Prof. Sergio de Oliveira Lourenço (GBM), Profª Cinthya Simone Gomes 6 

Santos, Prof. Moisés Rodrigues Menezes (GET) e os representantes discentes, Daniel Henrique 7 

Alves Torres, Victor Bittar, Erika de Oliveira e Tamirys Novaes. Estavam ausentes os Representantes 8 

Departamentais  Profª Thereza F. Quirico dos Santos (GCM), Profª Rita Fucs (GIM), Profª Adriana da 9 

Cunha Melibeu (GNE),Prof Haroldo da Costa Belo (GAN), Eden Vieira da Costa (GFI), Profª. Bianca 10 

Machado (GQI), Prof. Walter Machado Pinheiro (MFL), Profª. Myriam Bandeira Cortês (MIP), Profª 11 

Simone Florim da Silva (MMO),  Profª. Simone Rocha Salomão (SSE)  e a Profª. Maria de Fátima C. 12 

de Paula (SFP), os Representantes Natos Cícero Brasileiro de M. Neto (GBG), Profª. Dilvani Oliveira 13 

Santos (GCM), Claudia Marcia Borges Barreto (GIM), Paula Campello (GNE) e o Prof. Fábio Bettini 14 

Pitombo (GBM) e o representante discente Thiago Milhiolo. Iniciou-se a reunião com a aprovação da 15 

Profª Gerlinde Agate Platais Brasil Teixeira, coordenadora do curso de Ciências Biológicas, para 16 

presidir a reunião deste Colegiado e  em seguida ela solicitou que o Prof. José Mario (GBG) 17 

relatasse sobre o andamento do seu grupo de trabalho e logo após o Prof. Sergio (GBM) também 18 

informou sobre o andamento do seu grupo de trabalho e comunicou antecipadamente que a 19 

disciplina Microbiologia será dividida em três outras disciplinas e que talvez o seu grupo termine toda 20 

revisão necessária a serem feitas amanhã dia 02/12/2008. A Profª Gerlinde comunicou que o Grupo 21 

de Exatas que engloba as disciplinas Física, Química e Matemática será visto no próximo ano e após 22 

o término dos outros grupos de trabalho definidos. O aluno Vitor Bittar informou que a base de 23 

Geologia Básica não é contemplada no Curso de Ciências Biológicas. Diante disto o Prof. Sergio 24 

(GBM), informou que existe uma disciplina Biogeografia no Instituto de Geoquímica e que o professor 25 

responsável por esta disciplina já se propôs a lecionar para o Curso de Ciências Biológicas, além 26 

disso, avaliou que o Curso de Ciências Biológicas terá que ser transformado para cinco períodos o 27 

seu núcleo básico. A Profª Gerlinde informou que o Curso de Ciências Biológicas cumpre em todas 28 

as modalidades a carga horária estabelecida pelo CRBIO ( Conselho Regional  de Biologia), também 29 



comunicou sobre a vinda de um responsável à Universidade para agilizar a confecção das carteiras 30 

referentes ao registro de Biólogo no ato da formatura, em relação ao desentendimento que está 31 

ocorrendo no somatório da carga horária para a totalização da mesma nas diferentes modalidades 32 

esclareceu a todos o que estava ocorrendo e informou que na modalidade Tutorial as disciplinas 33 

obrigatórias são aquelas que já estão estabelecidas para as outras modalidades acrescidas das 34 

Iniciações à Pesquisa e Monografia. A mesma também esclareceu sobre a importância da inscrição 35 

presencial pelos alunos neste primeiro momento, ainda que a inscrição já seja on-line e informou 36 

sobre a reunião do fórum dos Coordenadores que será no dia 05/12 do ano corrente e que nesta 37 

reunião será esclarecido todas as dúvidas sobre a inscrição on-line, ademais esclareceu sobre a 38 

remuneração dos estágios, informando que os estágios obrigatórios não serão remunerados, sendo 39 

remunerados somente aqueles que não são obrigatórios e que estes não seram avaliados pela 40 

Coordenação de Curso e sim pela Coordenação de Estágios. O discente Daniel Henrique solicitou 41 

aos Professores para que estes peçam saídas de campo e solicitem ônibus à PROAC. Encerrando a 42 

reunião a Profª Gerlinde  informou que recebeu uma carta anônima com reclamações a respeito de 43 

um professor e que ela irá desconsiderar tal carta e que a pessoa que a escreveu deve conversar 44 

pessoalmente com ela. Eu, Milene Campos, lavrei a presente ata, que vai assinada por mim e pela  45 

Coordenadora do curso de Ciências Biológicas. 46 


